
EUROCAMP 

SAUMUR 2025



INFORMATIONS
What is Eurocamp? Eurocamp brings together 20 young people, aged 16 to 21. Originally from

Saumur and the twinned and friendly towns: Warwick (England), Verden (Germany), Havelberg

(Germany) and Formigine (Italy), they meet for 15 days of adventure, exchanges and voluntary

commitment! 

Where and when?
In France, in Saumur
From July 19 to August 2, 2025

Why participate?

Live an enriching and committed experience

Develop values ​​such as solidarity and openness to other
 Have unforgettable encounters with young people from other countries
Discover new cultures and traditions



PRÉSENTATION
Qu'est-ce que l'Eurocamp ?
L’Eurocamp rassemble 20 jeunes, âgés de 16 à 21 ans. Originaires de Saumur et des villes jumelées
et amies : Warwick (Angleterre), Verden (Allemagne), Havelberg (Allemagne) et Formigine (Italie),
ils se retrouvent pour 15 jours d’aventure, d’échanges et d’engagement bénévole !

Où et quand ?

 En France, à Saumur
Du 19 juillet au 2 août 2025

Pourquoi participer ?
Vivre une expérience enrichissante et engagée
Développer des valeurs comme la solidarité et l’ouverture aux autres
Faire des rencontres inoubliables avec des jeunes d’autres pays
Découvrir de nouvelles cultures et traditions



Saumur is a historic and dynamic city, known for Le Cadre Noir, its emblematic castle, its
heritage and its exceptional setting on the banks of the Loire.

In the summer, the city comes alive with many free events, street shows, night markets
and a warm atmosphere that attracts visitors and residents to the city center.



Saumur est une ville historique et dynamique, connue pour Le Cadre Noir, son château
emblématique, son patrimoine et son cadre exceptionnel au bord de la Loire. 

L’été, la ville s’anime avec de nombreux événements gratuits, des spectacles de rue, des
marchés nocturnes et une ambiance chaleureuse qui attire visiteurs et habitants dans le
centre-ville.



Friendly accommodation Participants will be accommodated at Camping Flowers in
Saumur, a warm and comfortable place, just a 10-minute walk from the city centre. This
campsite offers an ideal space to live this experience: shared rooms, common living areas,
equipped kitchen, dining room and outdoor relaxation area.



Un hébergement convivial Les participants seront installés au Camping Flowers de Saumur,
un lieu chaleureux et confortable, à seulement 10 minutes à pied du centre-ville. Ce camping
offre un espace idéal pour vivre cette expérience : chambres partagées, espaces de vie
communs, cuisine équipée, salle à manger et coin détente en extérieur.



CREATION OF A
GIANT HIVE



CREATION DE
RUCHES GÉANTES



THE PROJECTTHE PROJECT
A collective project around the environment and sustainable development: For this
edition, young people will make 5 beehives in the colors of the twinned towns (Verden,
Havelberg, Warwick, Formigine and Saumur). They will then be installed in the delegated
municipalities of Saumur.



LE PROJETLE PROJET
Un projet collectif autour de l’environnement et du développement durable :
Pour cette édition, les jeunes fabriqueront 5 ruches aux couleurs des villes jumelées
(Verden, Havelberg, Warwick, Formigine et Saumur). Elles seront ensuite installées dans
les communes déléguées de Saumur.



Also on the program:
Excursions to discover Saumur, its heritage and its traditions 
Lively evenings, barbecues, international meetings… 
Exceptional events, such as the start of the “Tour de France Women” 2025



Au programme également :
Des excursions pour découvrir Saumur, son patrimoine et ses traditions Des soirées
animées, barbecues, rencontres internationales… Des événements exceptionnels,
comme le départ du Tour de France Femmes 2025



malik.chati@saumur.fr

+33 2 41 83 31 42

+33 6 20 74 22 21
Contact ville de Saumur :

Malik 

DATE: FROM JULY 19 TO AUGUST 2 


